
（様式２） 

備考 １．必ず、大項目を【１、２、３・・・】、中項目を【（１）、（２）、（３）・・・】、小項目を【①、②、③・・・】として明記し、質問内容、要旨等の具体的かつ明瞭化に努める。 

２．数値の答弁を求める場合は、必ずその旨を記載する。また、過去の経緯、他市の状況等の答弁を求める場合も、同様の扱いとする。 

３．ＭＳ明朝体、１２ポイントで記載する。 
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１０番 冨田 宗一 議員  

質問タイトル（大項目） 

 

 

質問項目（中項目） 

 

 

具体的質問内容（小項目） 

 

 

1 スポーツツーリズムを活用

したまちづくり（戦略と経

済効果） 

【質問趣旨】 

スポーツツーリズムとは、

スポーツを「観る（観戦）」「す

る（楽しむ）」ための移動だけ

ではなく、周辺の観光要素や、

スポーツを「支える」人々と

の交流や地域連携も付加した

旅行スタイルです。 

スポーツと観光を融合させた

スポーツツーリズムは、地域

振興、競技普及、まちづくり

といった点で期待されており

ます。スポーツツーリズムを

展開することによって、旅行

消費の拡大や雇用創出にもつ

ながり、経済はもちろんのこ

と、地域づくりや地域におけ

るスポーツ活動の振興という

点においても大変意義深いも

のと思われます。 

 

 

 

 

 

（１）スポーツツーリズムの

現状及び地域の特色を活

かしたスポーツイベント

の開催・誘致 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）観光を取り巻く状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①瀬戸市のスポーツ施設の立地状況とスポーツ拠点としての条件（体育施設、宿泊

施設、住民理解、行政の意欲）の現状と課題を伺う。 

②現在、瀬戸市において開催されている競技大会、スポーツイベントの開催状況を

伺う。 

③今回の瀬戸地方近郊駅伝競走大会は市制施行 90周年記念大会を謳っているが特別

な行いをするのか。また瀬戸地方近郊駅伝競走大会、同日開催の瀬戸市小学生駅

伝大会は全市をあげて協力されているが、その相乗効果をどのように分析してい

るのか伺う。 

④瀬戸市において、過去、トップアスリートによる指導または教室などが開催され

ているが、今後、スポーツイベントの積極的誘致、また２０２６年アジア競技大

会開催に向けて瀬戸市として競技の誘致を含め、どのような協力体制を考えてい

るのか伺う。 

⑤来年４月に行われる聖火リレーにおいては、愛知県におけるスタートの地として、

大いにＰＲの場ともなり、注目度も高い。この機会を 100％活かす必要があると思

うが、どのような取り組みを考えているのか伺う。 

 

①瀬戸市の観光入込客数の現状と宿泊客数の現状どのように分析し、課題について

どう考えているのか伺う。 

②魅力ある市民参加型イベントの継続開催とおもてなしの情勢を伺う。 

③公共交通（名鉄・ＪＲ）との共催イベントの現状を伺う。 

④愛知県のジブリパーク構想をはじめとした近隣の様々な取り組みと、瀬戸市の観

光振興の取り組みを考えていかなければいけないと思うが見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 



（様式２） 

備考 １．必ず、大項目を【１、２、３・・・】、中項目を【（１）、（２）、（３）・・・】、小項目を【①、②、③・・・】として明記し、質問内容、要旨等の具体的かつ明瞭化に努める。 

２．数値の答弁を求める場合は、必ずその旨を記載する。また、過去の経緯、他市の状況等の答弁を求める場合も、同様の扱いとする。 

３．ＭＳ明朝体、１２ポイントで記載する。 
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１０番       冨田 宗一 議員  

質問タイトル（大項目） 

 

 

質問項目（中項目） 

 

 

具体的質問内容（小項目） 

 

 

今後の瀬戸市の活性化を考

える上で極めて重要であると

思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）自然を生かした施設の

現状について 

 

 

（４）スポーツ合宿の受け入

れ態勢 

 

 

 

 

（５）市内での取り組み状況 

スポーツ・観光部門の連携

強化、一体となって取り組

む組織づくり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①東海自然歩道の現状と課題を伺う。 

②自然を活かした取り組みとして、定光寺公園・岩屋堂公園の整備の現状と課題を

伺う。 

 

①体育施設において、民間活力の積極的な活用として、大学などのスポーツ施設を

有効利用できる仕組みが必要だと思うが見解を伺う。 

②小中学校のいずれかの跡地利用にスポーツ施設の整った新たなる合宿所の設置を

してはどうか考えるが見解を伺う。また、小中学校の跡地利用としてスポーツ拠

点として活用していくことは、ひとつの考えとしては可能なのか伺う。 

 

①瀬戸市のスポーツ振興・推進に関する施策の策定状況の現状と課題を伺う。 

②各所管で情報共有し県内地域間による情報交換の場を創出していくべきと考える

が見解を伺う。 

③スポーツツーリズムに関する施策に今後積極的に取り組んでいく為にも、スポー

ツツーリズム推進のための横断的な組織体制が必要だと考えるが見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


